

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan bukti empiris mengenai pengaruh *Current Ratio*, *Return On Asset*, dan *Debt Equity Ratio* terhadap *Financial Distress*. Analisis penelitian ini menggunakan program *Statistical Package for Social Sciences (SPSS)* 20 untuk mengolah data. Penelitian dilakukan terhadap perusahaan sektor *Agriculture, Basic Industry And Chemicals, Consumer Goods Industry, Infrastructure, Utilities And Transportation, Mining, Miscellaneous Industry*, dan *Trade, Services & Investment* yang terdaftar di BEI selama penelitian (2014-2016) serta sampel yang terpilih sebanyak 228 sampel.

Berdasarkan hasil pengujian dan pembahasan yang dilakukan di bab-bab sebelumnya, berikut kesimpulan yang peneliti dapat :

1. *Return on Asset* berpengaruh terhadap *financial distress* di perusahaan sektor *Agriculture, Basic Industry And Chemicals, Consumer Goods Industry, Infrastructure, Utilities And Transportation, Mining, Miscellaneous Industry*, dan *Trade, Services & Investment*
2. *Current Ratio* berpengaruh terhadap *financial distress* di perusahaan sektor *Agriculture, Basic Industry And Chemicals, Consumer Goods Industry, Infrastructure, Utilities And Transportation, Mining, Miscellaneous Industry*, dan *Trade, Services & Investment*.
3. *Debt to Equity Ratio* berpengaruh terhadap *financial distress* di perusahaan sektor *Agriculture, Basic Industry And Chemicals, Consumer Goods Industry*,



*Infrastructure, Utilities And Transportation, Mining, Miscellaneous Industry,*  
dan *Trade, Services & Investment*



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang  
Hak Cipta milik IBI IKKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

## B. Saran

Karena adanya keterbatasan dalam penelitian ini, peneliti memberikan beberapa saran yang diharapkan bisa membantu peneliti berikutnya dalam melakukan penelitian lebih lanjut. Berikut ini beberapa saran peneliti berikan untuk peneliti selanjutnya, antara lain :

1. Dari segi model struktural, penelitian ini menyatakan bahwa model yang dibuat masih tergolong lemah. Oleh karena itu, peneliti menyarankan agar dalam penelitian selanjutnya menggunakan lebih banyak variabel sehingga dapat memperkecil *R-Square* yang bernilai rendah.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

